

海峡药学 2024 年 第 10 期 (总第 297 期)

目 次

· 综述与讲座 ·

中药苯丙素类成分抗肝纤维化的研究进展 石 杰,李海军,赵梅玉,等(1)

· 药理 ·

乐卡地平与多索茶碱在大鼠体内药动力学相互影响 徐琤光,吴灵群(5)

阿魏酸对 M2 型巨噬细胞极化的抗炎机制研究 张雯雯,韦子强,罗文汇,等(10)

· 中药与天然药物 ·

大花斑叶兰多糖提取工艺优化及其抗氧化活性 冯 峰,林淑娜,林 婷,等(15)

· 药物检验与分析 ·

基于省级监督抽检的小儿咳喘灵颗粒质量评价 刘小燕,夏巧红,王丽梅,等(19)

黄体酮注射液中黄体酮与羟丙基- β -环糊精的含量测定研究 何 鹏,杨锡辉,黄 越,等(23)

医院制剂养胃膏的质控方法探讨 吴军军,陈武生,潘丕澜,等(26)

滋肾育胎丸质量标准提升的研究 陈 隽,徐丹洋,耿 婷,等(29)

利托那韦起始物料有关物质的研究和测定 胡中志,梅 青,郭 宾,等(32)

小儿化痰止咳糖浆中乙醇和三氯甲烷含量研究 孟庆山,马芳芳,刘 雪(37)

高效液相色谱法同时测定护肝宁片中虎杖苷和白藜芦醇含量研究 李美位,陈舒忆,李雪芹,等(39)

一测多评法测定左金丸中 3 种生物碱的含量 莫承林,周文杰,韦顺芳(42)

· 药物经济学 ·

伏诺拉生三联疗法在首次根治幽门螺旋杆菌感染的疗效观察及经济学评价 卓世昌,郑灵招(47)

国产和进口人促红素治疗老年患者贫血经济学分析 林梅玉,郑 琛,蔡柔莹,等(51)

· 教学探讨 ·

基于 OBE 模式的《中药分析学》研究生课程教学体系的构建 刘永静,林 晓,刘 剑(55)

· 临床药学 ·

超高效液相色谱-质谱联用法测定人全血中羟氯喹的浓度 卢志品,伊金玲,曹 伟(59)

· 药物与临床 ·

第三代 EGFR-TKI 在局部晚期/晚期非小细胞肺癌一线治疗的有效性和安全性网状 Meta 分析

..... 陈 伟,邢文忠,缪菊连,等(62)

蔗糖铁加速补铁方案治疗缺铁性贫血的回顾性评价 原小陇,王爱霞,万齐华,等(68)

某院 2016~2023 年乳腺脓肿的病原菌分布及耐药性分析 闫小利,林玉玲,陈清清,等(72)

中药热奄包联合多功能艾灸仪对剖宫产产妇的影响 缪海燕,吴冬梅,庄秀铭,等(75)

基于家庭病床的创新型药学服务模式构建 邱 洪,黄守勤(78)

PD-1/PD-L1 信号通路在复发性或晚期子宫内膜癌中的研究进展 吴群丹,郑燕茹,洪怨治,等(81)

某三甲医院双通道药品处方回顾性分析 郑晓玲,陈喆鸣(86)

二甲双胍和勃起功能障碍的双向孟德尔随机化研究 颜雪梅,王 晶,梁 江(88)

右美托咪定在髋关节置换术后自控镇痛中的应用 黄虹霞,邓志成,郑增芳(93)

经皮椎体成形术联合唑来膦酸对骨质疏松性椎体压缩骨折的疗效分析 黄泳标,黄海滨(96)

临床药师在抗菌药物科学化管理下促进外科抗菌药物合理使用的实践 ... 卢江燕,陈佩玲,李 颖,等(100)

称重法在静脉用药调配中心成品复核环节中的应用 陈雄斌,廖定钦,张俊鹏,等(103)

· 药物不良反应 ·

基于 FAERS 数据库的索拉非尼不良事件信号挖掘与分析 马曾庆,李素素,赵 欣,等(106)

淋巴瘤使用利妥昔单抗期间的不良反应分析 黄 芳,罗丽云(111)

· 经营与管理 ·

韶关市居民用药风险的 KAP 调查及影响因素分析 谭仁飞,谭本仁,林晓春,等(114)

近 5 年国家谈判的抗肿瘤药纳入医保的品种及适应症变化分析 杨丽雄,蔡丽秋(118)

无人自助药柜在我院发热门诊的应用分析 徐 婉,曾 启,华友海(122)

运用 PDCA 管理工具提高物流机器人送药下病房运行效率 黄月凤,陈 烽,蔡雅慧(125)

基于数据挖掘技术对自动发药机药品储位持续优化的效果分析 尤雅靓,翁泽松,宋晓丹(128)

某院医生对国家基本药物认知的 KAP 问卷调查 马祖文,杨 婷,张 裴,张 歆,等(131)

CONTENTS OF CHIEF ARTICLES

- Progress in the Study of Anti-hepatic Fibrosis of Phenylpropanoid Constituents of Traditional Chinese Medicines SHI Jie, LI Hai-jun, ZHAO Mei-yu, et al. (1)
- Study on the Pharmacokinetic Interaction between Lercanidipine and Doxofylline in Rats XU Cheng-guang, WU Ling-qun(5)
- Anti-inflammatory Mechanism Research of Ferulic Acid on M2 Polarization of Macrophages ZHANG Wen-wen, WEI Zi-qiang, LUO Wen-hui, et al. (10)
- Optimization of Extraction Technology and Antioxidant Activity of Polysaccharides from *Goodyera biflora* FENG Feng, LIN Shu-na, LIN Ting, et al. (15)
- Quality Evaluation of XiaoEr KeChuanLing Granules Based on Provincial Supervision and Sampling Inspection LIU Xiao-yan, XIA Qiao-hong, WANG Li-mei, et al. (19)
- Study on the Determination for the Content of Progesterone and Hydroxypropyl- β -cyclodextrin in Progesterone Injection HE Peng, YANG Xi-hui, HUANG Yue, et al. (23)
- Discuss for Quality Control Methods of Hospital Preparation YangWei Oral Paste ... WU Jun-jun, CHEN Wu-sheng, PAN Pi-lan, et al. (26)
- Study on Quality Standard Improving for ZiShen YuTai Pills CHEN Jun, XU Dan-yang, GENG Ting, et al. (29)
- Research and Determination of Related Substances in Ritonavir Starting Material HU Zhong-zhi, MEI Qing, GUO Bin, et al. (32)
- Determination of Residual Ethanol and Chloroform in XiaoEr HuaTan ZhiKe Syrup MENG Qing-shan, MA Fang-fang, LIU Xue(37)
- Simultaneous Determination of the Content of Polydatin and Resveratrol in HuGanNing Tablets by HPLC LI Mei-wei, CHEN Shu-yi, LI Xui-qin, et al. (39)
- The Content of Three Alkaloids in ZuoJin Pills was Determined by Quantitative Analysis of Multi-components with Single Marker MO Cheng-lin, ZHOU Wen-jie, WEI Shun-fang(42)
- Observations on the Efficacy and Economic Evaluation of Two-combination Therapy of Voronasan and PPI in the First Eradication of *Helicobacter Pylori* Infection ZHUO Shi-chang, ZHENG Ling-zhao(47)
- Economic Analysis of Domestic and Imported Human Erythropoietin in the Treatment of Elderly Patients with Anemia LIN Mei-yu, ZHENG Chen, CAI Rou-ying, et al. (51)
- Construction the Teaching System of Postgraduate Course of Chinese Medicines Analysis Based on OBE Model LIU Yong-jing, LIN Xiao, LIU Jian(55)
- Determination of Hydroxychloroquine in Human Whole Blood by UPLC-MS/MS LU Zhi-ping, YI Jin-ling, CAO Wei(59)
- Evaluate the Efficacy and Safety of the Third-generation EGFR-TKI as First-line Treatment for Locally Advanced/advanced Non-small Cell Lung Cancer by a Network Meta-analysis CHEN Wei, XING Wen-zhong, MIAO Ju-lian, et al. (62)
- Retrospective Evaluation of Iron Sucrose Accelerated Regimen in the Treatment of Iron Deficiency Anemia YUAN Xiao-long, WANG Ai-xia, WAN Qi-hua, et al. (68)
- Pathogen Distribution and Antibiotic Resistance of Breast Abscess in a Certain Hospital from 2016 to 2023 YAN Xiao-li, LIN Yu-ling, CHEN Qing-qing, et al. (72)
- Effect of Traditional Chinese Medicine Heat Therapy Pack Combined with Multifunctional Moxa Stick Device on Postpartum Women Undergoing Cesarean Section MIAO Hai-yan, WU Dong-mei, ZHUANG Xiu-ming, et al. (75)
- Building an Innovative Pharmaceutical Service Model Based on Home Hospital Beds QIU Hong, HUANG Shou-qin(78)
- Research Progress on the PD-1/PD-L1 Signaling Pathway in Recurrent or Advanced Endometrial Cancer WU Qun-dan, ZHENG Yan-ru, HONG Yuan-zhi, et al. (81)
- Retrospective Analysis of "Double Channel" Prescriptions in Outpatients of a Class III Grade A Hospital ZHENG Xiao-ling, CHEN Zhe-ming(86)
- Two-sample Mendelian Randomization Study of Metformin and Erectile Dysfunction YAN Xue-mei, WANG Jing, LIANG Jiang(88)
- Application of Dexmedetomidine in Controlled Analgesia after Hip Arthroplasty HUANG Hong-xia, DENG Zhi-cheng, ZHENG Zeng-fang(93)
- Efficacy Analysis of Percutaneous Vertebroplasty Combined with Zoledronic Acid in Osteoporotic Vertebral Compression Fractures HUANG Yong-biao, HUANG Hai-bin(96)
- Practice of Clinical Pharmacists in Promoting the Rational Use of Surgical Antibiotics under the Antimicrobial Stewardship LU Jiang-yan, CHEN Pei-ling, LI Ying, et al. (100)
- Application of Weighing Method in Finished Product Review in Intravenous Drug Dispensing Center CHEN Xiong-bin, LIAO Ding-qin, ZHANG Jun-peng, et al. (103)
- Data Mining and Analysis of ADE Signal for Sorafenib Based on the Database of FAERS MA Zeng-qing, LI Su-su, ZHAO Xin, et al. (106)
- Analysis of Adverse Reactions During the Use of Rituximab for Lymphoma HUANG Fang, LUO Li-yun(111)
- KAP Survey and Analysis of Factors Influencing the Risk of Medication Use among Shaoguan Residents TAN Ren-fei, TAN Ben-ren, LIN Xiao-chun, et al. (114)
- Analysis of the Varieties and Indications of Anti-tumor Drugs Included in the Medical Insurance in Recent 5 Years YANG Li-xiong, CAI Li-qiu(118)
- Application Analysis of Unmanned Self-service Medicine Cabinet in Fever Clinic of Our Hospital XU Wan, ZENG Qi, HUA You-hai(122)
- Using PDCA Management Tool to Improve the Operation Efficiency of Logistics Robot Drug Delivery Ward HUANG Yue-feng, CHEN Feng, CAI Ya-hui(125)
- Analysis of the Effect of Continuous Optimization of Drug Storage in Automatic Dispensing Machines Based on Data Mining Technology YOU Ya-jing, WENG Ze-song, SONG Xiao-dan(128)
- KAP Questionnaire Survey of Doctors' Cognition of National Essential Medicine in a Hospital MA Zu-wen, YANG Ting, ZHANG Pei, et al. (131)

【期刊基本参数】CN35-1173/R * 1988 * m * 16 * 136 * zh * p * 10.00 * 2024 - 10

责任编辑: 龚秀斌